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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1
割田団地は新規居住者が高齢者ばかり、今後はどうなっていくの
か？

町営住宅の入居要件として所得制限等あり、若い人は民間
アパートだったり、若者向け住宅アモーレ・グランデなどに住
み、園部団地の新規入居を停止しているので、年金生活者
等の入居が増加している。今後、割田団地への町外転入者
が増えるようであれば、検討する必要はある。
割田団地の外壁等の補修は随時行っているので、あと１０年
以上は大丈夫、とは言え、永久に大丈夫という訳ではないの
で、園部団地や本桜団地のそれと調整しながら進めたい。

その他 町長 定住促進課

2
住民票や印鑑証明書の発行手数料を電子マネーで支払うようにで
きないか？

将来的には考えていかなければならないが、前提としてマイ
ナンバーカードの普及が必要と考えており、直ぐに導入は考
えていない。

その他 町長 住民課

3

不審者情報は頻繁にあるにも関わらず、検挙された情報は流れず、
子ども達は常に危険と隣合わせ、大きな事件が起きないようにする
ための手段として、福岡市は市内の小学生全員にＩＣチップ入りの非
常ブザー配布を決めた。基山町でも同じような取り組みができない
のか？

貴重なご意見ありがとうございます。福岡市のＩＣチップの件
は報道で知っているので調査させていただいている。現在、
基山町では「ながら見守り」を推進しており、ネグレクト（育児
放棄）など権限の課題はあるが、役場内に児童相談所的な
機能が必要なのかもしれないと考えている。

⇒小学生全員へのＩＣチップ入り非常用ブザーの配布は、現
在のところ導入の予定はないが、他自治体取り組みを調査し
ながら子ども達の安全・安心のため、効果的な抑止力となる
ものを検討する。

くらし 町長
住民課

教育学習課

4
鹿島市には箱根駅伝の常連大学が合宿に来て話題になっている。
基山町にも誘致したらどうか？

補助金出してまで有名校を誘致しようとは考えていないが、
施設と環境の良さから、競歩の合宿などは来ていますし、土
日には柔道など様々なスポーツが総合体育館や多目的グラ
ウンドを利用してもらっている。

全般 町長 まちづくり課
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